
Sehr geehrte Damen und Herren! 

 

Abgesehen von den gehaltstechnischen Vorgaben des Entwurfs, die ich durchaus kritisch 

sehe, sind es 2 Punkte, die vor allem aus Schülersicht, sehr nachdenklich stimmen. Erstens, 

dass in Zukunft an der AHS durch die Erhöhung der Lehrverpflichtung bei angeblich gleich 

bleibender Arbeitszeit pro Schüler sicherlich weniger Zeit zur Verfügung steht und zweitens, 

dass jeder Lehrer auch gegen seinen Willen in jedem Fach eingesetzt werden kann. Beide 

Maßnahmen können sicherlich nicht dazu beitragen, das Bildungsniveau an Österreichs 

Schulen zu erhöhen. Allein schon deshalb ist dieser Entwurf wohl völlig danebengegangen. 

 

Mag Günter Hrabalik 

Wehrbrücklstraße 11 

1220 Wien 
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